Novembre 2019 : lettre rédigée par les responsables de parcours, toutes disciplines confondues, de l'INSPE de Versailles:

Lettre ouverte au Ministre de l'Education Nationale et à la Ministre de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation

Nous soussignés, responsables de pôle, de mention, de parcours ou de filière en master MEEF de l'Académie de Versailles, alertons sur le fait que la réforme des concours et de la formation des maîtres, en l'état, ne permet pas d'organiser dans de bonnes conditions la rentrée prochaine et pose problème, tant en terme de délais pour mettre en place le nouveau master qu'en ce qui concerne les contenus du concours (en particulier le manque de contenus disciplinaires à l'oral pour les concours enseignants du secondaire, et la disparition d'épreuves spécifiques fondamentales pour certains concours). Nous demandons donc :

- Un report de la réforme, les délais impartis étant aujourd'hui irréalistes
- Une prise en compte de l'expérience du terrain quant aux contenus nécessaires aux concours et à leurs modalités d'évaluation
- Une nouvelle consultation sur les contenus des masters et la répartition des stages, ainsi que leur nature : la perspective de stages en responsabilité à tiers-temps, massés en M2 et concentrés sur le 1er semestre, pose de sérieuses questions quant au suivi des élèves après le départ du stagiaire.